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وقال فخامة الأخ الرئيس : “ أشكركم شكرا جزيلا لأن النقاش 
كان منطقيا وعقلانيا ومسؤولا وفيه الإشادة بكل ما تحقق من 

منجزات في محافظة حضرموت التي تستحق كل الخير”.
وأضاف فخامته “ في هذه الزيارة الميدانية للمحافظة أملي في 
السلطة المحلية أن تتابع باهتمام كل ما أصدرناه من توجيهات 

للحكومة”.
وأشار فخامته إلى أن مجلس الوزراء سيعقد اجتماعه اليوم 
الثلاثاء في سيئون، وسيقف أمام أهم القضايا التي تم طرحها من 
قبل مسؤولي محافظة حضرموت، ومن قبل الفعاليات السياسية، 
وأبرزها الوقوف أمام كارثة السيول وصندوق الإعمار.. مؤكدا 

ضرورة تفعيل الصندوق بإشراف السلطة المحلية.
وأضاف : “ إن المجلس سيناقش متابعة إدراج الكليات المتبقية 
في وادي حضرموت - بعد أن وجهنا بإنشاء جامعة الوادي والصحراء 
- في الموازنة القادمة وعلى السلطة المحلية متابعة هذا الأمر مع 

الحكومة لإدراجها ضمن خططها وضمن الموازنات القادمة”.
وأردف فخامة الرئيس “ كما سيقف مجلس الوزراء أمام حل 
بعض الإشكاليات التي سمعناها هنا وهناك من بعض النواقص 
في الطرقات ومتطلبات التعليم والصحة والكهرباء والتي يجب أن 

تتابع وأن يقف أمامها مجلس الوزراء”.
كما أكد فخامته الثقة بأن مجلس الوزراء سيتحمل مسؤولياته، 

وكل وزير سيتحمل مسؤوليات مكتبه الموجود في المحافظة.
وحث كل وزير أن يتابع مع رئيس السلطة المحلية مكاتب 
احتياجاتها  ويعرف  عليها  ويتمم  المحافظات  في  ال���وزارات 

ومتطلباتها.
كما حث المواطنين على التعاون الفعال في الجوانب الأمنية لما 

من شأنه تفعيلها بشكل جيد.
وقال فخامة الأخ الرئيس “ إن شاء الله تستكمل كل المتطلبات التي تحدثوا 

عنها وسمعناها هنا في الوادي والساحل”.
وأضاف “ إن شاء الله مع مجيء مجلس الوزراء وعقد اجتماعه غدا )اليوم( في 
سيئون بحضور السلطة المحلية سيتم الخروج بقرارات فاعلة ونشطة لمعالجة 

كل أوضاع المحافظة”.
وتابع “إن شاء الله هذه المحافظة آمنة مستقرة وأهلها طيبون ونحن نوليها 
كل الرعاية والاهتمام “ .. متمنياً أن تقتدي بقية المحافظات بحضرموت .. وقال 
: “ستحظى كل المحافظات بالدعم كما حظيت به حضرموت، ونحن نريد أن 
نحقق في بقية المحافظات ما حققناه في هذه المحافظة حيث مواطنوها طيبون 

ومتعاونون ويجب أن يقتدي بهم من أجل تحقيق الأمن والاستقرار”.
وأضاف “ أرحب مرة أخرى برجال الأعمال للاستثمار في حضرموت وأخص 
بالذكر المغتربين اليمنيين المقيمين في دول الجوار، عليهم أن يستثمروا في 
اليمن : في حضرموت في عدن في صنعاء في الحديدة في كل مكان بدلا من 

الاستثمار في لندن”.
وأردف “ تعالوا استثمروا في عدن سنقدم كل التسهيلات وعليكم الاتصال 
بالهيئة العامة للاستثمار وهي الآن النافذة الوحيدة التي تسهل معاملة كل 
المستثمرين، ولا داعي أن يأتي المستثمر إلى رئيس الدولة أو إلى رئيس الوزراء 
أو الوزير فالهيئة ممثلة فيها كل أجهزة الدولة واليوم الاتجاه نحوها، أي استثمار 

أياً كان نوعه على المستثمرين الاتجاه للهيئة العامة للاستثمار”.
وتابع قائلا “ أنا مع الرأي الذي طرح في القاعة أن يكون هناك فروع في 
المحافظات لهيئة مكافحة الفساد، على الهيئة أن تتحرك وتنشئ لها فروعت 
في المحافظات، وأنا مع الرأي الذي طرح وهو رأي سديد بخصوص تفعيل جهاز 
الرقابة والمحاسبة، عليه أن يكون نشطاً في مراقبة فروع الوزارات حتى تكون 

نشطة في أداء واجباتها”.
وحث فخامة الأخ الرئيس السلطة القضائية على تنفيذ كل الأحكام الشرعية 
والبت في كل القضايا دون تسويف أو تطويل وأن تتناول القضايا أولا فأول 

وبسرعة.
وكان محافظ حضرموت سالم الخنبشي قد ألقى كلمة عبر فيها باسم كل أبناء 

محافظة حضرموت عن ترحيبهم وشكرهم لفخامة الأخ الرئيس وهو يقوم بهذه 
الزيارة الميدانية للمحافظة .

القاعة بعد ان عقدتم لقاءات مع  اليوم في هذه  وقال “ ها نحن نلتقي 
الشخصيات الاجتماعية والمشايخ والأعيان، نلتقي اليوم مع الشباب والأطباء 
والمهندسين والشعراء والأدباء والمثقفين والمرأة، وهذا هو الجيل الذي تشرب 

من ماء الوحدة الزلال وهو الجيل الذي تعلق عليه الآمال”.
وأضاف” من سجاياكم يا فخامة الرئيس أنكم تلتقون بكافة أطياف المجتمع 
اليمني وهذا يتيح لكم فرصة الاستماع للآراء والملاحظات ويسمع الحاضرون 
توجيهاتكم السديدة ولقد قمتم خلال زيارتكم للمحافظة بافتتاح ووضع حجر 
الأساس لمشاريع تزيد كلفتها على 60 مليار ريال ومنها المحطة الكهربائية 

ومصنع الاسمنت”.
وتابع الخنبشي” يجري اليوم في حضرموت تنفيذ حزمة كبيرة من المشاريع 
التنموية والخدمية في مختلف المجالات ، كما يجري التحضير لبناء سبعة سدود 

في ساحل حضرموت ومشاريع سمكية بملياري ريال “.
وأشار إلى أن ما تحقق لمحافظة حضرموت يمثل قفزات تنموية كبيرة، 

اليمن سيظلون  أبناء  أبناء حضرموت وكل  وق��ال” إن 
لما  رؤوسهم  على  تاجا  الرئيس  الأخ  فخامة  يضعون 

أعطاه للوطن”.
بعد ذلك فتح باب النقاش حيث تحدث عدد كبير من 
الثقافية  والفعاليات  الشرائح  مختلف  من  الحاضرين 
سعادتهم  عن  معبرين  والمرأة،  والمهنية  والشبابية 
بهذه الزيارة والالتقاء بفخامة الأخ الرئيس في مثل هذه 
الملتقيات الديمقراطية المفتوحة التي يعبر فيها الجميع 
الأخ  فخامة  خلالها  ويستمع  وملاحظاتهم  آرائهم  عن 
الرئيس وبقلب مفتوح ورحب إلى تلك الآراء والقضايا 
والهموم التي تهم المواطنين، وتوجيه الجهات المعنية 
بمعالجتها وأخذها في الاعتبار في أسلوب ديمقراطي 
يجسد التلاحم بين القيادة وجماهير الشعب ومعالجة 

القضايا بعيدا عن التعقيدات والروتين الإداري.
وتناولوا في أحاديثهم القضايا التي تهم المواطنين 
في مديريات الوادي والصحراء ،معبرين عن تقديرهم 
لتوجيهات فخامة الأخ الرئيس باستكمال إجراءات إنشاء 
جامعة وادي حضرموت والصحراء ، مشيرين إلى أن هذا 
القرار الحكيم ستكون له انعكاساته الايجابية الكبيرة 
مديريات  الجامعي في  بالتعليم  النهوض  على صعيد 
وادي حضرموت والصحراء وبخاصة للفتيات والتحاقهن 

بالتعليم الجامعي.
كما أشادوا بقرار تحميل السلطة المحلية مسؤولية 
متابعة قضايا إعادة الإعمار لمنازل المواطنين المتضررين 

من كارثة السيول وتحويل الصلاحيات 
المركزية إلى السلطة المحلية في هذه القضية وغيرها بما يعجل عملية 

إعادة الإعمار.
وأشاروا في أحاديثهم إلى ضرورة الاهتمام بالزراعة في وادي حضرموت 

وبخاصة ما يتعلق بزراعة القمح وشرائه من المزارعين.
كما تناولت الأحاديث قضايا الاستثمار والمرأة حيث وجه فخامة الأخ الرئيس 
بتفعيل أجهزة الرقابة والمحاسبة وتقديم الدعم اللازم للمرأة في محافظة 
حضرموت وتوفير وسائل مواصلات لنقل طلاب وطالبات الجامعة بمديريات 
المحافظة وأجهزة كمبيوتر ومعامل خياطة لدعم النشاط النسوي بمديريات 

وادي حضرموت والصحراء.
كما وجه الجهات المعنية والسلطة المحلية بمعالجة العديد من القضايا التي 

تم طرحها خلال النقاش.
حضر اللقاء رئيس مجلس الشورى عبدالعزيز عبدالغني ومستشار رئيس 
الجمهورية عبدالقادر باجمال ونائب رئيس مجلس الشورى عبدالله البار وعدد من 

الوزراء والمسؤولين والشخصيات الاجتماعية والقيادات الأمنية والعسكرية.
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نجدد الدعوة للمستثمرين إلى الاستثمار في كل المحافظات
نحث السلطة القضائية على البت في كل القضايا دون تطويل

نأمل أن يخرج اجتماع مجلس الوزراء بقرارات فاعلة لمعالجة أوضاع المحافظة 

كل المحافظات ستحظى بالدعم كما حظيت به حضرموت

أبناء حضرموت سيظلون يضعون فخامة الأخ الرئيس تاجــا على رؤوسهم لما أعطاه للوطن

تحويل الصلاحيات المركزية إلى السلطة المحلية سيعجل بإعادة الإعمار

محافظ حضرموت :ما تحقق لحضرموت يمثل قفزات تنموية كبيرة

المشاركون : إنشاء جامعة وادي حضرموت والصحراء قرار حكيم سينعكس إيجابـا على نهوض التعليم

رئيس الجمهورية  لدى لقائه بالفعاليات وممثلي منظمات المجتمع المدني  بوادي حضرموت

اشبال الوحدة  اليمنية يحيون فخامة الرئيس

جانب من الحضور

التأكيد على ضرورة تفعيل صندوق الإعمار وبإشراف السلطة المحلية
عاد إلى صنعاء بعد زيارة تفقدية لمحافظة حضرموت ولقائه بالفعاليات الشبابية والمرأة.. رئيس الجمهورية :

❊ �سنع�ء/  �سيئون/ �سب�أ:

عاد فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية مساء أمس 
لمحافظة  تفقدية  زيارة  بعد  صنعاء  العاصمة  إلى  وحفظه  الله  بسلامة 
من  العديد  دشن  كما  المواطنين،  أحوال  على  خلالها  اطلع  حضرموت 

المشاريع الخدمية والإنمائية.
الجمهورية وقد  الرئيس علي عبد الله صالح رئيس  الأخ  وكان فخامة 
التقى يوم أمس الاثنين بالفعاليات الثقافية والأدبية والشبابية والمرأة 
قطاعات  مختلف  وممثلي  الجامعة  وطالبات  المهنية وطلاب  والاتحادات 

المجتمع المدني في مديريات وادي حضرموت والصحراء.
وفي اللقاء الذي بدئ بآي من الذكر الحكيم، ألقى فخامة الأخ الرئيس 
الوادي  أبناء  الكبير بلقاء  البالغة واعتزازه  كلمة أعرب فيها عن سعادته 
احتياجات  وتلمس  وتطلعاتهم  همومهم  إلى  للاستماع  والصحراء 

مناطقهم .


